Le Venezuela réitère la nécessité de défendre la juste valeur du pétrole



Caracas, 22 avril (RHC- PL)- La ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, Delcy Rodríguez, a réitéré la volonté de son pays de continuer à défendre la juste valeur du pétrole et elle a remercié la communauté internationale de son soutien.

Delcy Rodríguez, poursuit en Arabie Saoudite un périple dans plusieurs États arabes pour coordonner des stratégies avec l'objectif de maintenir l'encouragement aux investissements dans le secteur des hydrocarbures et de la pétrochimie.

Avant de voyager au Qatar , la ministre vénézuélienne a déclaré que cette visite ne vise pas seulement à défendre les prix mais aussi à reconfigurer les nouvelles réalités pour l'exploitation rationnelle du brut.



Radio Habana Cuba